



Salon du Livre & de la BD

St Parres aux Tertres - 5 et 6 novembre 2011

Salle Deterre Chevalier



L'adolescence a maintenant sa maison

Publié le vendredi 08 juillet 2011 à 09H42 - Vu 89 fois

[Partager](#) 1 contribution

Troyes- En projet depuis fin 2008, cet établissement accueillera dès septembre les ados et leurs parents pour délivrer aide et conseils

Accueillir, accompagner et aider les jeunes de 13 à 21 ans, c'est la mission de la maison de l'adolescence, qui doit ouvrir ses portes courant septembre. Pour répondre aux questions et apporter des solutions aux problèmes des ados, plusieurs organismes se sont alliés et ont collaboré au projet.

L'Association jeunesse pour demain (AJD) a travaillé en lien avec l'Établissement public de santé mentale de l'Aube, ainsi qu'avec bon nombre d'acteurs locaux. Dès le mois de septembre, cette maison de l'adolescence délivrera aide et conseils au sein de ses locaux, situés au 30 F mail des Charmilles.



Tous les partenaires étaient réunis pour officialiser le lancement de cette maison de l'Adolescence, située mail des Charmilles

Une aide dans tous les domaines

La particularité de cet établissement est de proposer des services de diverses natures. Les 13-21 ans peuvent être confrontés à de nombreux problèmes allant des troubles du comportement à la sexualité, une période délicate, celle de « toutes les transformations ». Mutualiser les moyens, c'est le mot d'ordre des associations, qui souhaitent faire de ce lieu un espace d'échange et de partage. « Nous ne voulons pas simplement rediriger vers des numéros de téléphone et des spécialistes ici et là. Notre mission, c'est d'accompagner les jeunes et d'être présents pour répondre à leurs questions », confie Élisabeth Philippon, l'adjointe au maire chargée des affaires sociales.

À terme, le but est de réunir dans un même lieu les professionnels afin d'offrir à chacun un accueil adapté. À noter également que cette prise en charge et l'accompagnement qui l'entoure seront entièrement gratuits.

Les parents ne sont pas oubliés

Si les adolescents sont avant tout visés, leurs parents pourront eux aussi se faire conseiller. Un soutien utile pour aborder au mieux cette transition vers l'âge adulte, si souvent source de conflits. En parallèle, des collaborations devraient être mises en place avec les établissements scolaires, maillon essentiel de la chaîne. Pour ne pas empiéter sur les heures de cours et permettre à tous de se déplacer, des horaires spéciaux seront mis en place. Une ouverture l'après-midi et un accueil assuré jusqu'à 19 h sont par exemple prévus.

Grâce à la mutualisation des moyens et l'association des différents acteurs, cette maison de l'Adolescence devrait permettre d'épauler des jeunes et leur entourage, réunis autour de projets collectifs.

Thomas Deszpot

